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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 

        O Vereador infra-assinado, de conformidade 

com as normas regimentais em vigor, INDICA à Mesa Diretora da Câmara 

Municipal, que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Natan de 

Paula Dias, Prefeito Municipal, com cópia ao senhor Juscemir Rodrigues 

Leonel, Secretário Municipal de Obras, Serviços Urbanos e Apoio Viário, 

solicitando a construção de pista de caminhada junto ao canteiro central da 

Avenida Geraldo Rodrigues de Almeida, bem como a plantação de mudas de 

árvores em toda a sua extensão. 

 

        JUSTIFICATIVA 

 

                                           Alguns fatores foram determinantes para que a 

Avenida Geraldo Rodrigues de Almeida ganhasse notória relevância. Podemos 

citar a criação do loteamento Santa Maria, o seu prolongamento até o Jardim 

Primavera, o alargamento de um trecho ligando à Avenida Orlando Mascarenhas, 

mas foi a construção do prédio que abriga a Promotoria de Justiça e do prédio da 

OAB, localizados na sua parte final, que fez com que o asfalto fosse estendido para 

toda a sua extensão. 

      Com isto aquela avenida passou a ser o destino 

para muitos praticantes de caminhada. Tanto a parte abaixo da Avenida Orlando 

Mascarenhas Pereira como o trecho acima, que segue até a Promotoria de Justiça, 

é bastante utilizado pelas pessoas, especialmente ao entardecer e a noite. Outra 

necessidade que verificamos para toda a extensão daquela avenida é a plantação 

de mudas de árvores, que trará mais beleza e conforto aos usuários, que desfrutarão 

da sua sombra. 

      Pensando na segurança de todos os usuários da 

Avenida Geraldo Rodrigues de Almeida, especialmente nas pessoas que 

cultivaram o hábito da caminhada, estou solicitando a construção de pista de 

caminhada junto ao seu canteiro central, bem como a plantação de muda de árvores 

em toda a sua extensão, de maneira que passe a oferecer mais segurança e ganhe 

mais beleza ao receber tais serviços. 

                                                  Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 01 de março de 2021. 

 

 

 

LUÍS GUSTAVO GONÇALVES NEIRA 

     VEREADOR 


